

Traurig nehmen wir Abschied von unserer Mitgründerin und langjährigen Vizepräsidentin des Verwaltungsrates

Ruth Heuberger-Mötteli

5. April 1924 – 9. Oktober 2016

Vizepräsidentin des Verwaltungsrates 1954 – 2015

Sie ist an einem Sonntagmorgen nach einem erfüllten Leben friedlich und umsorgt zu Hause eingeschlafen.

Zusammen mit Ihrem Ehemann Robert gründete Sie am 2. Februar 1954 in Frauenfeld die SISKA Immobilien AG. Am 31. Oktober 1955 verlegten sie den Firmensitz nach Winterthur und legten in den nächsten Jahren und Jahrzehnten – getreu der gewählten Abkürzung von SISKA «Sichere Schweizer Kapitalanlagen» – die Grundsteine für ein vielfältiges Immobilienunternehmen. Beim Bau des Gutschick-Quartiers ab 1960, den ersten Einkaufszentren in Uster, Effretikon und Winterthur ab 1972 sowie der SISKA-Banane mit Hotel ab 1995 sorgte Ruth Heuberger mit weiblicher Intuition und Hartnäckigkeit dafür, dass – bei allem wirtschaftlichen Erfolg – der Dienst an den Mietern, Kunden und Gästen im Mittelpunkt stand.

Nach der Gründung der Robert und Ruth Heuberger-Stiftung 1987 konnte Ruth Heuberger Ihr Engagement für die Schwachen in unserer Gesellschaft noch nachhaltiger ausüben. Mit ihrem psychologischen Feingefühl und tiefen Einfühlungsvermögen hat sie vielen Menschen immer wieder geholfen und glückliche Momente geschenkt.

Verwaltungsrat, Stiftungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende der SISKA Heuberger Holding danken Ruth Heuberger für Ihre jahrzehntelange vorbildliche Mitführung der SISKA.

Die Trauerfeier findet am Freitag 14. Oktober 2016, 11.00 Uhr in der Abdankungskapelle im Friedhof Rosenberg statt.

Statt Blumen hätte Ruth Heuberger Freude an Spenden für die Brühlgut Stiftung, Winterthur: Bank ZKB 1132-2811.286
IBAN CH66 0070 0113 2028 1128 6 (Ruth Heuberger)